Antrag Nr. 12-O-02-0070 Lebenswertes Westend

Betreff:

Toilettenbenutzung Café Wellritz

Antragstext:

Antrag der Fraktion Lebenswertes Westend:

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße bittet den Magistrat, darauf hinzuwirken, dass die Kinder und Jugendlichen, die tagsüber den Innenhof des Georg-Buch-Hauses aufsuchen, die Toiletten des Café Wellritz benutzen dürfen. Dadurch soll vermieden werden, dass sie ihre Notdurft weiterhin in den Ecken des Innenhofes verrichten.

Begründung:

Der Innenhof des Georg-Buch-Hauses hat eine ausgewiesene Spielfläche, die rege von Kindern und Jugendlichen genutzt wird. Da es keine Toilette gibt, wird die Notdurft in den Ecken und dem Eingangsbereich verrichtet. Der Hausmeister und sein 1-€-Jobber müssen diese Verunreinigungen wieder entfernen.

Das von der Stadt Wiesbaden subventionierte Café Wellritz des BauHauses hat zum Innenhof einen Zugang. Eine Benutzung der Toilette wäre deshalb problemlos möglich, sofern das BauHaus dem nicht widerspricht.

Auf der Ortsbeiratssitzung am 16.11.2011 stellten wir als Stadtteilgruppe "Lebenswertes Westend" bereits einen Antrag auf eine mobile Toilette im Innenhof. Auch sprachen wir uns dafür aus, dass im Bereich der jetzigen Ateliers die Möglichkeit einer öffentlichen Toilettennutzung geschaffen wird. Allerdings fand unser Antrag keine Mehrheit. Es wurde lediglich folgendes Beschlossen: "Der Magistrat wird um Bericht gebeten, wie er die bestehende Problematik zu lösen gedenkt (z.B. Öffnung hauseigener Toilettenbereiche, Öffnung der Toilettenanlage im Café Wellritz in Absprache mit den BauHaus-Werkstätten)." Getan hat sich bisher nichts.

Wiesbaden, 03.12.2012